

コミュニティースクール生冠中として

校長 柿元 真一

秋も深まり、朝夕の冷え込みが一段と厳しくなってきました。校庭の木々も赤や黄色に色づき、季節の移ろいを感じる毎日です。生徒の皆さんのが元気に登校し、学習や部活動に励む姿を見て、私は大きな喜びと誇りを感じています。

先月の文化祭では、各学年の発表や展示、合唱など、日頃の努力の成果を堂々と披露する姿が見られました。仲間と協力し、一つの目標に向かって取り組む過程で、互いに支え合う姿はとても輝いていました。地域の方の展示作品もあり、生徒も芸術に触れる良い機会となりました。保護者の皆様、そして地域の方々にもご来場いただき、温かい拍手と励ましをいただいたことに心より感謝申し上げます。地域の皆様の応援が、生徒たちの自信とやる気につながっています。

本校は「コミュニティスクール生冠中」として地域と一体化した教育活動を展開しております。先月実施しましたにんにく植え付け作業や今月初めに実施した地域で育む「かごしまの教育」県民週間でも多くの地域の方にご協力いただきました。また、学校運営協議会委員の方には来月、3年生の面接指導をしていただくことになっております。こうした活動を通して、生徒たちが地域の一員としての自覚を深め、感謝の心を育んでくれることを願っています。地域の方々と一緒に汗を流し、声を掛け合う中で、子どもたちは人ととのつながりの大切さを学びます。学校は地域に支えられて存在していることを、改めて感じる機会です。

11月は、学習面でのまとめの時期です。期末テストに向けて計画的に学習を進めることが大切です。授業での理解を深めるとともに、家庭学習の習慣をしっかりと身につけてください。また、寒さが増すこの時期は体調を崩しやすくなります。手洗い・うがいを徹底し、規則正しい生活を心がけましょう。特に、インフルエンザや感染症の予防には、基本的な生活習慣が何よりも重要です。

今月末には三者面談を予定しています。これまでの学習や生活を振り返り、次の目標を明確にする良い機会です。保護者の皆様にはご多用の中ご協力いただきますが、どうぞよろしくお願ひいたします。面談では、学校と家庭が連携し、子どもたちの成長を支えるための話し合いを大切にしたいと考えています。

季節の変わり目、心身ともに健康で過ごせるよう、学校全体で引き続き見守ってまいります。今後とも本校教育へのご理解とご支援をよろしくお願ひ申し上げます。

ダンス発表会

10月21日(火)にダンス発表会を実施しました。本年度、7チームの参加で、みんなキレイの素晴らしいダンスを披露していました。誰一人恥ずかしそうに踊っている人はおらず、堂々としていて素晴らしいかったです。



文化祭

10月26日(日)に生冠中学校最後の閉校記念文化祭を実施しました。当日は、150人位の参観がありました。

舞台発表の劇や合奏、合唱、総合的な学習の時間の発表、英語弁論など、年々レベルが上がってきています。最後にふさわしい発表だったと思います。展示発表も個性が出た素晴らしい作品が多かったです。また、地域の有志の方による展示作品は生徒にとって、とても参考になったと思います。作品を展示していただいた有志の方、ありがとうございました。





生徒総会引き継ぎ式・後期専門部会

11月5日(水)に生徒会後期総会&引き継ぎ式・後期専門部会を実施しました。いよいよ新生徒会に引き継がれました。新生徒会役員及び専門部員の任期は3月までの5ヶ月間ですが、しっかりと森重新生徒会長を中心に生冠中学校最後の5ヶ月間を盛り上げていってほしいと思います。令和8年4月からは新生徒会長は串木野中学校の生徒会長か副会長に、副会長は専門部副部長になります。



火災避難訓練



11月6日(木)に火災避難訓練を実施しました。主事室で火災が発生したことを想定して、音楽室から非常階段を通って避難しました。避難したあとは、生徒が話し合い活動でそれぞれの避難の反省(何が良かったのか。何ができたのか)をして、振り返りました。『「おかしも」を守って避難することができた』などの反省が述べられました。

10月のいじめ認知件数は0件でした。

開校記念校内ロードレース大会

11月8日(土)に三井串木野グラウンドで、開校記念ロードレース大会を実施しました。これまでの練習の成果を十分に發揮し、素晴らしい走りを見せてくださいました。PTA保健体育部員の方々、安全確保のために、立哨をしていただきありがとうございました。



生冠中学校区小中一貫教育推進協議会

11月10日(月)に生冠中学校区小中一貫教育推進協議会を開催しました。理科の研究授業では、生徒は実験の様子を動画で撮影し、タブレットに考察をまとめ、発表していました。授業について生福小学校の先生方と授業研究を行うとともに、小中学校で共通実践していく内容についても協議しました。本会で協議した内容を今後の教育活動に生かして参ります。



市音楽発表会(合唱:生冠中学校校歌、地球聖歌)

11月12日(水)に市音楽発表会が開催されました。本校は全校生徒で「生冠中学校校歌」、「地球聖歌」を合唱しました。本年度で閉校のため、最後の市音楽発表会になることから、校歌を歌いました。地球聖歌はとても心地よい歌声で、美しいハーモニーを奏でた素晴らしい合唱となりました。また、他校の合唱や合奏を聞くことができ、大変勉強になりました。



12月行事予定

2日(火) 人権教室【NTTドコモスマホ安全教室】	13日(土) 土曜授業
3日(水) 授業参観、学級PTA	17日(水) スクールカウンセラー来校
5日(金) 薩摩藩英国留学生記念館見学(2年生)	18日(木) 専門高校フェスタ(2年生)
6日(土) 県PTA委嘱研究公開(アクアホール)	24日(火) 終業式、大掃除、学活
7日(日) 日置旗中学校ハーボール大会	25日(水) 開校準備生徒会交流会(市民文化センター)
9日(火) 学校運営協議会委員による面接練習	日程未定 門松づくり(時間未定)